



湊中だより

学校教育目標 3つの心「自主」「敬愛」「健康」
～志を持ち、心身ともにたくましく生きる生徒の育成を回る～

文責 教頭

あっという間の71日間でした 一学期 終業式 式辞

から抜粋

皆とこうして、1学期終業式を迎えられたこと、うれしく思います。

2, 3年生には、始業式の日こんな話をしました。いろいろ不安もあるだろうけれど、「どうなるか」と不安に思うのではなく、どんな状況でも、「どうするか」という前向きな気持ちで考え行動してほしい。特に湊中で大事にしている三つの心の一つ「自主」には、「可能性を信じて、自己を開拓する」という意味が込められているから、世界が広がれば思い通りに行かないことが増えるけれど、目の前のやれることを、皆さんなりに、一つ一つ一生懸命やっていくことが大切だよという話でした。それから、「我々に成功は約束されていないが、必ず成長は約束されている」という話もしました。皆さんはどう感じているかわかりませんが、今年度が始まって3か月ちょっと、それぞれが間違いなく成長していることは、私も感じるし、先生方も認めるところです。

4月、新しい出会い、新しい環境で不安もあったと思いますが、始まってみればそれ程でもないという経験をした人も多かったのではと思います。

5月、皆さんの集団の力が試された運動会。準備期間が短くて大変だったかも知れませんが、3年生を中心に、やり切りました。皆さんの一生懸命な姿が、多くの人に感動や元気をもたらしたことがうれしく思います。

6月、中総体。必死な姿は、多くの人々の心を動かしました。目標が達成できた人。そうでなかった人。勝って泣き、負けて泣き、現実の厳しさも知りました。でも目標に対してまっすぐ向き合ったことに無駄なことは一つもありません。

1年生は初めてだった期末テスト。学年が上がるにつれて、勉強も大変ですが、こればかりは自分の力で道を切り開くしかありません。できたことは自信に、できなかったことは次への糧に、未来の自分のために頑張ってもらいたいと思います。

7月、駅伝競走大会。苦しいことにあえてチャレンジした駅伝チームの皆さんには、一步を踏み出したこと、称えたいと思います。

いろいろなことに挑戦すれば当然失敗が増えるけれども、それも大切な学び。成長の証です。「できないことをできるようにすること」や、「わからないことをわかるようにすること」など、具体的なことにこの夏ぜひ挑戦（チャレンジ）してほしいと思います。動いてみて、考えることが大事です。

繰り返しになりますが、1学期を通して、できたことは自信に、できなかったことは、これから頑張れるチャンスがある、「のびしろ」があると捉えて、2学期に向けて自分を磨いてほしいと思います。2学期の始業式、楽しみにしています。

最後になりますが、明日から長い夏休み。自分の命、周りの命を大切に、生活を送ってください。皆さんがここにあるのは、皆さんを大切に思うたくさんの方の支えがあってこそということを忘れないでください。東京湊中会からも、皆さんへの励ましとして、新たにタオルをいただくことになりました。そのお返しは、皆がやれることを精一杯やること、命を輝かせることです。川開きのソーランをはじめ、ボランティア活動など、人の笑顔のために皆さんの力を貸してください。

石巻市立湊中学校 校長 平塚 真一郎

夏休みは7月19日(土)～8月25日(月)の38日間です。

【8月予定】

完全下校時刻 17:15

日	曜	内容	給食	部活	日	曜	内容	給食	部活
1	金	夏季休業日			16	土			×
2	土	アクアカーニバル		×	17	日			×
3	日			×	18	月	閉庁日 夏季休業日		×
4	月				19	火			
5	火	市子どもサミット(生徒会2名)			20	水			
6	水				21	木	サマースクール(湊小)		
7	木				22	金	サマースクール(湊小)		
8	金				23	土			×
9	土			×	24	日			×
10	日			×	25	月			
11	月			×	26	火	2学期始業式 実力テスト	弁当	×
12	火	閉庁日		×	27	水		○	○
13	水	閉庁日		×	28	木	防災タイム(朝) 不審者対応訓練	○	×
14	木	閉庁日		×	29	金		○	○
15	金	閉庁日		×	30	土	PTA奉仕作業		
					31	日			

湊中のあれこれ

駅伝競走大会 (7月2日)

今年も男女合わせて11名が参加しました。短期間の練習でしたが、暑くなった本番も精一杯頑張ってきました。競技が終わり、学校へ戻ってからの帰りの会では、各学級で選手を盛大に迎え入れ、選手と応援者が一体となった瞬間を見ることができました。



家庭教育学級 (7月11日)

親子で情報モラルやSNSトラブルへの対処法などについて考えました。これからの夏休み中も、インターネットを介したトラブルや犯罪には十分気を付けたいものです。保護者の皆様にも御参加いただきありがとうございました。(講師:石巻警察署員)



三者面談

7月22日(火)~25日(金)

生徒の服装は、制服または学校指定半袖、短パン運動着とします。よろしくお祈いします。

地域行事への参加予定

★介護施設しおん 夏まつり 7月25日(金)

ボランティアで「おまつりのでみせ」を作ります。本校からは2年生8名が参加します。参加者で「何を作るか、どんな店がいいか」を施設の方と一緒に考えて「でみせ」を開きます。

★川開き アクアカーニバル 8月2日(土)

今年も全校体制(参加可能生徒)で「川開き アクアカーニバル」に「湊中ソーラン」で参加します。演技は15時10分「石巻商工信用組合」前をスタートし、「あいプラザ」、「七十七銀行」前となります。解散は16時00分、湊こども園駐車場となります。御家庭からの御協力もお願いいたします。(学校講堂にてソーラン練習 7月29日(火)9:00~9:40)

2学期始業式は、8月26日(火)です。お弁当持参の日です。